

"Ça fait chaud au coeur" : la solidarité après l'incendie qui a ravagé le matériel du festival Darc à Châteauroux

Les organisateurs du stage-festival Darc ont perdu une grande partie de leurs archives dans l'incendie de leurs locaux à Châteauroux dans la nuit du 9 au 10 janvier. Le matériel stocké à l'intérieur a également été réduit en cendres. Mais un élan de solidarité se met en place.



Eric Bellet, directeur du [Festival Darc](#) à Châteauroux (Indre), 20 juin 2019. © Radio France - Gaëlle Fontenit

Après [la sidération face aux flammes qui ont dévoré les locaux loués par Darc](#), le directeur du stage-festival castelroussin **veut repartir de l'avant**. Un violent incendie a partiellement détruit un hangar à Châteauroux, dans la nuit du 9 au 10 janvier. L'association Darc y entreposait du matériel et une grande partie de ses archives. *"Tout est détruit, il n'y a plus rien. Les archives comptables, les documents et photographies des éditions précédentes. On a aussi perdu les canapés et les frigidaires qu'on mettait en loges. La vaisselle est aussi partie en fumée"*, constate Eric Bellet, directeur du stage-festival Darc.

Un appel pour rassembler des photos et reconstituer des archives

Le coup est rude. Mais Eric Bellet le confirme : **la 50e édition de Darc aura bien lieu aux dates prévues, du 10 au 22 août 2025**. Les assurances sont déjà prévenues après les dégâts provoqués par l'incendie. Il y a des pertes matérielles mais ce sont surtout les souvenirs réduits en cendres qui suscitent beaucoup d'émotion.

Pour reconstituer des archives, Jean-Christophe Vernet a décidé de mettre à contribution [le groupe Facebook "Châteauroux photos d'hier"](#), suivi par 16.000 internautes et dont il est le créateur. *"Il faut que l'on remonte ce fonds d'archives. Quand j'ai entendu que Darc avait tout perdu, je me suis dit qu'on ne pouvait pas rester sans rien faire"*, explique

ce Castelroussin. Tous types de documents sont recherchés. *"J'ai de grandes affiches de Darc, celles qui faisaient le tour de la place Voltaire. Il faut aussi des photos publiques prises par les spectateurs et par les festivaliers"*, poursuit Jean-Christophe Vernet. Vous pouvez également les envoyer sur le mail du groupe chateauroux.photosdhier@gmail.com

Il lance l'idée d'organiser **une exposition avec toutes les photos rassemblées pour les 50 ans de Darc à l'été 2025**. *"Ça me touche beaucoup, ça fait vraiment chaud au coeur de voir cet élan"*, réagit Eric Bellet. *"Ça montre le lien affectif qui existe avec les festivaliers venus de toute la France. On a aussi le soutien des collectivités locales, c'est très précieux pour nous"*, conclut Eric Bellet.